

Dominanz im eigenen Becken

Bruchsaler schwimmen bei Sprintermeeting vorneweg / Nils Lorenz Erster

Bruchsal (klu). Die Krone des Sprinterkönigs über die 100 Meter Freistil bleibt in Bruchsal. Beim 23. Sprintermeeting des Bruchsaler Schwimmvereins dominierte der 17-jährige Nils Lorenz von der SSG Bruhrain-Bruchsal in einer Zeit von 55,51 Sekunden die Konkurrenz. In Bastian Weis (56,11), Luis Lorenz (58,13) und Henrik Hoffmann

Bei den Frauen siegt Welke von der SG Mittelbaden

(59,56) folgten drei weitere Bruchsaler Schwimmer auf den Plätzen. Fünfter wurde der erst zwölfjährige Vincent Scheuer von der SSG Bruhrain-Waghäusel, der die 100 Meter in 59,88 Sekunden zurücklegte.

Gekürt wurde im Bruchsaler Hallenbad SaSch auch die Sprinterkönigin über 100 Meter Freistil. Den Titel sicherte sich in einer Zeit von 1:06,19 Minuten die 15-jährige Finja Welke von der Schwimmgemeinschaft Mittelbaden. Mit über zwei Sekunden Rückstand wurde Ronja Thomas (SGR Karlsruhe) Zweite. Den dritten Platz belegte mit 1:10,12 Minuten die zwölfjährige Hannah Neuner von der SSG Bruhrain-Waghäusel. Rang vier ging an Michelle Katt (1:10,76) von der SG Mittelbaden, die 1:10,76 Minuten benötigte. Rang fünf belegte Yasmine Beyer (1:12,13) aus Waghäusel.

Für Spannung sorgten darüber hinaus auch die Staffel-Wettbewerbe. Über die 4x50 Meter Freistil gingen neun Mixed-Teams an den Start. Am schnellsten war in 1:57,36 Minuten die zweite Mannschaft der SSG Bruhrain-Waghäusel in der Besetzung Hannah Neuner, Pascal Breite, Lea Mohr und Florian Wichmann. Auf den zweiten Platz kam das erste Bruchsaler Team (1:59,78) mit Paula Grimm, Sarah Hubbuch, Bastian Weis und Nils Lorenz. Für das drittplatzierte Quartett der SG Mittelbaden (2:04,82) sprangen Finja Welke, Oliver Hornberg, Max Dick und Carolina Höninger ins Hallenbecken.



TEAMKOLLEGEN UNTER SICH: Der zweitplatzierte Bastian Weis, Sieger Nils Lorenz und der Dritte Luis Lorenz (von links) von der SSG Bruhrain-Bruchsal. Foto: Blum

In der 8x50 Meter Lagenstaffel blieb der Siegerpokal ebenfalls bei den Gastgebern. Die erste Auswahl der SSG Bruhrain-Bruchsal benötigte für die insgesamt 400 Meter 4:49,49 Minuten und verwies die eigene zweite Mannschaft (5:11,13) auf Platz zwei. Dritter wurde die SGR Karlsruhe in einer Zeit von 5:22,70 Minuten.

Unter den Besuchern des Sprintermeetings waren auch Bruchsals Oberbürgermeisterin Cornelia Petzold-Schick

und Sportamtsleiter Frank Eckert. Der erste Vorsitzende des ausrichtenden Schwimmvereins, Helmut Stadtmüller, dankte den Helfern, die mit dem Technischen Leiter Alexander Mangang an der Spitze für einen reibungslosen Ablauf sorgten. „Mit insgesamt 624 Starts war die Beteiligung gegenüber den Vorjahren etwas geringer, weil zeitgleich weitere Schwimmfeste stattgefunden haben“, resümierte BSV-Chef Stadtmüller, der sich dennoch zufrieden zeigte.